



CAMANCHACA IMPULSA EL FÚTBOL FEMENINO CON LA LIGA ÚNICO Y PROMUEVE EL JUREL COMO SÚPER ALIMENTO

Con gran éxito se está llevando a cabo la Liga de Fútbol Femenino Único Camanchaca, en colaboración con Deportes Concepción. Desde su inicio en marzo, el torneo ha reunido a más de 120 jugadoras de clubes como Deportes Concepción, Fernández Vial, Huachipato, Lota Schwager, CD Alemán, Deportes Concepción Nueva Generación, Liceo La Asunción y Unión Angamos.

Además de fomentar el deporte femenino, con este certamen, Camanchaca está promoviendo el jurel como un alimento esencial para las deportistas. El jurel es reconocido por su alto valor nutricional, lo que lo convierte en una opción ideal para quienes practican deportes de alto rendimiento.

